

Cooomeva se prepara para el control de la Superintendencia Bancaria

Además de los aspectos relacionados con las normas de vigilancia y control que protegen el capital de los asociados, Coomeva vislumbra en esta nueva etapa de sus relaciones con el Estado una oportunidad de desarrollo basada en la demostración constante de su solidez y acertado manejo.

El notable crecimiento de Coomeva ha traspasado los límites regionales proyectando su liderazgo solidario en el ámbito nacional. Ser reconocida como la cooperativa líder de Colombia en materia de resultados, es el reflejo de la aceptación de los profesionales hacia su portafolio de servicios.

Este importante logro ha sido posible a través de un trabajo continuamente liderado por los principios del cooperativismo y unos objetivos reales de crecimiento, señalados por un plan estratégico en el que se estimula el bienestar de los profesionales, perfilando con total seguridad la consolidación del grupo de empresas de Coomeva hacia el próximo siglo, dejando un impacto positivo en la calidad de vida de sus asociados.

Por estas razones, y en aras de la confianza que los asociados han entregado a su Cooperativa, la dirigencia de

Cooomeva ha acogido siempre con entusiasmo la iniciación de la vigilancia y control de la Superintendencia Bancaria sobre los organismos solidarios dedicados a las actividades de ahorro y crédito.

Además de los aspectos relacionados con las normas que protegen el capital de los asociados a las cooperativas, el origen de sus recursos económicos y la seguridad de sus operaciones, Coomeva vislumbra en esta nueva etapa de sus relaciones con el Estado una oportunidad de desarrollo basada en la demostración constante de su solidez y en la divulgación de sus estados financieros, permitiendo que el público tenga valiosas herramientas para conocer los beneficios que Coomeva ofrece, estando ahora en igualdad de condiciones de control frente al sector financiero tradicional, contando a su favor con el compromiso de equidad que rige su quehacer.

El dinamismo del sector solidario, incluyendo a Coomeva, moviliza actualmente recursos anuales que superan los cinco billones de pesos, beneficiando a millones de colombianos.

Siendo consecuente con la transparencia que desde siempre la ha comprometido con sus asociados y el desarrollo del sector cooperativo, Coomeva ingresa al control de la Superbancaria después de haberse preparado en materia de procedimientos, provisiones de cartera y liderando la creación del Sistema de Autocontrol del Sector Co-

operativo, Siac, un mecanismo que se convierte en extraordinario complemento a la gestión de la Superintendencia Bancaria, pues facilita su labor de vigilancia y certifica la confianza en las organizaciones solidarias.

Así mismo, se ha contratado la asesoría de calificados asesores que están colaborando en la implementación de los cambios que exige la modernización y el autocontrol, que junto con el Sistema de Información del Sector Cooperativo, que consiste en una base de datos para realizar el análisis estadístico y financiero, se convertirán en valiosas herramientas que proporcionarán tranquilidad y confianza a los ahorradores, generando además un cambio cultural que beneficiará la imagen del cooperativismo, haciéndolo más competitivo y ampliando su positiva influencia a un mayor número de colombianos. 